

**CAMPAÑA DE DONACIÓN PARA EL
CAMPAMENTO DE VERANO
DIRIGIDO A NIÑOS HUÉRFANOS
Y DE FAMILIAS MUY POBRES
DE UCRANIA**



**UN RESPIRO DE
ESPERANZA**





UN RESPIRO DE ESPERANZA

Dirigido a niños de un orfanato en **Dowbysz** y de familias muy pobres de otro colegio en **Kulikowka**.

> PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

En medio de la devastadora situación en Ucrania, donde la guerra ha dejado cicatrices profundas en la infancia, surge la iniciativa "Un Respiro de Esperanza". Este proyecto tiene como objetivo brindar a niños huérfanos la oportunidad de escapar temporalmente del entorno hostil y experimentar la belleza de la vida a través de un campamento de verano en España.

La guerra se está extendiendo en el tiempo y los niños están muy cansados. Ya hace dos años de su inicio y, cada día, suenan las sirenas que avisan de los bombardeos una media de 15 veces. Los niños deben irse a los refugios más cercanos. Estas sirenas suenan también de madrugada. Están agotados, débiles físicamente y muy tocados por la tensión y estrés constante y mantenido en el tiempo.

La estancia en un campamento en España, durante tres semanas, puede darles algo de tranquilidad, al poder vivir en un ambiente de paz, siendo niños y haciendo actividades propias de ellos, además de ser una ayuda para reponer las fuerzas que necesitan.

> ¿QUÉ ES "UN RESPIRO DE ESPERANZA"?

Un Respiro de Esperanza es un campamento vacacional diseñado para niños huérfanos de la guerra, del orfanato especializado en discapacidad intelectual de la ciudad de Dowbysz (Ucrania); y para niños de familias muy pobres de un colegio en Kulikowka (Ucrania), que viven con sus madres y de los que la mayoría ha perdido a sus padres en el conflicto. Se desarrollará en el municipio de Orcera (Jaén), durante la época estival, proporcionándoles un refugio seguro lejos de las consecuencias de la guerra. La campaña busca financiar el viaje de ida y vuelta en autobús desde Ucrania hasta España, la estancia en un albergue durante tres semanas y la participación en actividades recreativas y lúdicas para estos niños durante su estancia.



6,3 mill. de refugiados



Más de 5 mill. de desplazados internos



80 % de la población está herida por la guerra (física y psicológicamente)

OBJETIVOS

> BIENESTAR EMOCIONAL

La guerra y lo que ello conlleva, asociado a la pérdida de su familia directa, ha hecho fuerte mella en estos niños, provocando situaciones de elevado estrés y tristeza. Con este campamento, perseguimos proporcionar durante tres semanas, **un entorno positivo y enriquecedor**, que permita a los niños recargar su autoestima, tomar aliento y fortalecer su bienestar emocional.

> CREAR VÍNCULOS

El campamento también persigue, **generar un vínculo afectivo** en la acogida de estos niños en el municipio de Orcera en la provincia de Jaén (España), que ayude a los niños a generar un espacio de confianza entre ellos mismos, en un entorno amigable y desestresante que les ayude a ellos mismos a arraigar amistad sin la presión de la supervivencia.

> ESPERANZA

La presión que estos niños llevan dentro tras dos años de cruel y virulenta guerra, ha generado en ellos una pesadumbre emocional que no les permite dibujar su futuro en su imaginación. Este campamento desea **inculcar en ellos esperanza**. La esperanza de que un futuro mejor existe y es posible, y que deben perseguirlo, pues serán ellos quienes reconstruyan Ucrania en los años venideros.



“Los niños de Ucrania están cansados. Alrededor de 15 veces al día suenan las sirenas y tienen que ir al refugio, muchas veces de madrugada. Están agotados” (Henryk Staszewski)

FOTOGRAFÍA

Los **niños del orfanato de Dowbys** portan en sus manos unas postales de Navidad que se les enviaron de parte de niños de toda España, en una iniciativa promovida por Radio María. Se les enviaron más de 10.000 cartas. En ese momento, comenzó el contacto con estos niños que propició la iniciativa de traerlos este verano a España.



¿QUÉ NECESITAMOS?

El proyecto "Un Respiro de Esperanza", es una iniciativa altruista, desarrollada por voluntarios altamente sensibilizados con esta causa.

60.000 €

Estos voluntarios, a través de una campaña radiofónica que se realizó en la Navidad de 2023, pudieron conocer a estos niños de Ucrania, a través de voluntarios en Polonia que están en contacto directo con ellos y a los que llevan, con frecuencia, ayuda humanitaria desde **Sopot (Polonia)** hasta Dowbysz, Kulikowka y otros lugares de Ucrania.

En Sopot han creado la **Fundación "Help from Poland"** para poder continuar con el apoyo a Ucrania. El creador de esta Fundación, **Henryk Staszewski**, realmente preocupado por estos niños, a los que ve en cada uno de sus peligrosos viajes a Ucrania, ha sido el iniciador de este proyecto pidiendo ayuda a los voluntarios en España. Un proyecto que fue rápidamente aceptado por el **Ayuntamiento de Orcera (Jaén)**, para acoger a estos niños el próximo verano en un albergue del pueblo. Los voluntarios de Polonia y España están organizando este proyecto que es especialmente exigente por razón económica, por lo que han iniciado una campaña de recogida de fondos.

Se necesitan recaudar **60.000 €** para poder desarrollar las siguientes acciones:



Flete de autobús de recogida (ida y vuelta) para 50 niños ucranianos y acompañamiento de los monitores del Orfanato.



Pernocta de todos los niños y los adultos que los acompañan, una noche a la ida y otra a la vuelta, del largo viaje de Ucrania a España.



Acogida y manutención de los **50 niños** en el albergue juvenil de Orcera del 5 al 25 de agosto.



Desarrollo de actividades lúdico-recreativas con los niños: visita a la playa y al Parque Warner, actividades con monitores de ocio y tiempo libre.



¿CÓMO PUEDES AYUDAR?

> DONACIÓN

Contribuye a hacer realidad este sueño para los niños donando generosamente. Tu aporte cubrirá los gastos de transporte, alojamiento y actividades del campamento.

> DIFUSIÓN EN REDES SOCIALES

Comparte nuestra información entre familia y amigos, así como en tus redes sociales, para llegar a más personas que deseen colaborar.

> APOYO LOGÍSTICO

¿Tienes conexiones en la industria del transporte o el turismo? Ofrece tu ayuda para facilitar el viaje.

> VOLUNTARIADO

Únete como voluntario/a para participar activamente en el acompañamiento y organización de las labores de apoyo que precisará el campamento.

BIZUM: 627 571 601

Nº de cuenta: ES34 2100 7408 1102 0017 0609
(titular Antonio Funes)



“Es necesario alejar a los niños de este entorno durante un tiempo, para que puedan descansar y divertirse” (Liliya Oleksandrivna Polukovska)

NUESTRO COMPROMISO

Garantizamos la **total transparencia en el uso de los fondos donados**. Publicaremos un informe detallado de gastos y recursos destinados.

En caso de no alcanzar la cantidad necesaria (60.000€), y de no poder realizar el campamento, el importe total será donado al orfanato.

MENSAJE DE HENRYK STASZEWSKI

Presidente de la Fundación "Help from Poland".

Voluntario de Polonia, responsable del grupo de niños que viajarán a España.

"Doy gracias a Radio María por ayudar y apoyar este proyecto. Estoy muy agradecido de cómo, desde ahí, pudo nacer la idea de llevar a estos niños a España. Es muy duro verlos sufrir y que no pueden pasar una niñez normal, que estén siempre despiertos por los bombardeos y no puedan dormir bien por las alarmas. Tampoco pueden estudiar ni estar tranquilos en el colegio. Para los niños el poder salir del país y ver cosas tan preciosas como el mar, donde nunca han estado, será una forma de curar sus corazones".



MENSAJE DE LILIYA OLEKSANDRIVNA POLUKOVSKA

Directora del orfanato de Dowbyez

"La situación con los niños después de dos años de guerra es difícil. Aunque suene extraño, una persona se acostumbra a todo. Incluso deja de tener miedo. Esto también ocurre con nuestros niños. Están acostumbrados a que, cuando suena la alarma, tienen que ir al refugio. Por supuesto, necesitan ser niños de nuevo. Es necesario alejarlos de este entorno para que puedan descansar y divertirse. Me gustaría mucho que vieran una vida diferente, que vivieran en buenas condiciones durante un tiempo, que vieran el mar, piscinas, visitaran atracciones, etc. Gracias por su comprensión".

MENSAJE DE IZABELA FINK

**Servidora del Evangelio de la Misericordia de Dios,
en Sopot (Polonia), vinculada en la ayuda a Ucrania**

"Este proyecto parecía demasiado grande pero al compartirlo con los voluntarios de España se ilusionaron y empezaron a moverse. Al día siguiente ya teníamos el lugar donde podrán estar los niños. Para mí fue como si Dios me dijera: "Iza no me pongas frenos". Para Él no hay nada imposible. Son niños normales como los de Polonia y Europa a los que se les robó la esperanza y una parte de su niñez. La guerra se lo ha robado y no es justo. Me da ilusión poder apoyar para que estén bien, que puedan dormir bien y ser niños normales que juegan y se ríen, que puedan estar sin miedo de alarmas y bombardeos".

